

Miércoles, 24 Septiembre 2014

## Expertos en Educación Financiera de 11 países se reúnen en Encuentro de Inclusión Financiera de Chile



- El seminario, organizado por el FOSIS; las Agencias de Cooperación Internacional de Chile y Japón, AGCI y JICA; la Mesa de Educación Financiera y el Proyecto Capital, busca capitalizar las estrategias de inclusión financiera de la región.
- El encuentro será el martes 30 de septiembre y el miércoles 1° de octubre, en el Ministerio de Relaciones Exteriores.

**Santiago, septiembre de 2014.-** Con más de 200 asistentes y expositores de 11 países del mundo; incluyendo a Perú, Bolivia, Chile, México, Venezuela, Japón, Colombia, República Dominicana, El Salvador, Paraguay y EE.UU.; contará el **“Encuentro Regional de Experiencias sobre Inclusión Financiera en América Latina y el Caribe”**, que se realizará en el Ministerio de Relaciones Exteriores este martes 30 de septiembre y el miércoles 1° de octubre.

La iniciativa, organizada por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS; las Agencias de Cooperación Internacional de Chile y Japón, AGCI y JICA; la Mesa de Educación Financiera de Chile; y el Proyecto Capital; cuenta con el auspicio de la Fundación Ford y el International Development Research Centre de Canadá, IDRC; busca impulsar un espacio de diálogo y aprendizaje, para capitalizar las experiencias y estrategias de inclusión financiera en América Latina y el Caribe.

El encuentro, que será inaugurado por el Ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz; la Ministra de Desarrollo Social, María Fernanda Villegas; el Encargado de Negocios A.I de la Embajada de Japón, Sr. Shigeharu Orihara; la Embajadora de Canadá en Chile, Patricia Fuller; y la representante de la Fundación Ford para la región, Myriam Mendez-Montalvo; reúne a representantes de más de 11 países, entre expositores y asistentes; así como a expertos internacionales de instituciones financieras y académicos, quienes presentarán los aprendizajes acerca del acceso y uso de los productos y servicios financieros, la educación financiera y la protección al consumidor.

“En América Latina hay más de 250 millones de adultos que hoy no tienen acceso a la banca, por lo que enfrentan restricciones y costos para emprender, abastecerse y manejar situaciones adversas. La inclusión financiera trae seguridad, más oportunidades para las personas, formaliza e incluye”, subrayó la investigadora del Proyecto Capital, del Instituto de Estudios Peruanos IEP, Johanna Yancari.

El director ejecutivo del FOSIS, Andrés Santander, señaló que “En Chile, por cada 10 mil adultos, hay 1.300 cuentas de depósito y cerca de 1.000 cuentas de crédito, lo que confirma la exclusión. Desde el FOSIS, no sólo nos interesa democratizar el acceso a la banca, sino especialmente incentivar la educación financiera en emprendedores, jóvenes y también escolares, para que esa inclusión sea la más informada posible”.

Por su parte, Ricardo Herrera, director ejecutivo de la Agencia de Cooperación Internacional de Chile, AGCI, precisó que “la cooperación Sur-Sur se ha convertido en instrumento relevante para el intercambio de experiencias en el ámbito de las políticas públicas; así como también ha alcanzado un impacto social; siendo la educación un vehículo para una mejor planificación comunitaria, en la que nuestra región dispone de diversas experiencias provechosas y replicables. Actualmente, Chile ejecuta 90 proyectos y acciones de cooperación en un total de 29 países de América Latina y el Caribe, siendo la asistencia técnica una de las fortalezas en las modalidades de Cooperación sur-sur y triangular”.

Mientras que el representante de la Oficina de JICA en Chile, Takashi Ito, señaló que “el encuentro está en el marco de la cooperación de los Gobiernos de Japón y Chile, que tiene como prioridad aportar al desarrollo para disminuir los niveles de pobreza en la región”.